



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>5 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>136 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>Z - 24042</b>         |
| Prix       | <b>1 080 000 €</b>       |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice carre d'or : appartement 5 pièces de 136,17m<sup>2</sup> avec balcons situé en étage élevé d'un bel immeuble bourgeois proche de la promenade des anglais et au Cœur des commodités. l'appartement, traversant, est composé : d'une entré, d'un séjour, d'une cuisine indépendante aménagé et équipé, de quatre chambres, d'une salle de bain, d'une salle d'eau et de toilettes séparées. l'appartement qui est climatisé et en parfait état conserve le charme de l'ancien : parquet, belle hauteur sous plafonds, moulures, cheminées...vendu avec une cave.

*Nice carre d'or: 5-room apartment of 136.17m<sup>2</sup> with balconies located on the upper floor of a beautiful bourgeois building near the promenade des anglais and in the heart of amenities. The apartment, crossing, is composed: an entrance, a living room, an independent fitted and equipped kitchen, four bedrooms, a bathroom, a bathroom and separate toilet. The apartment, which is air-conditioned and in perfect condition, retains the charm of the old: parquet floor, high ceilings, moldings, fireplaces...sold with a cellar.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ**

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

